

Résolu: De faire rapport au Conseil, en conséquence.

6.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, déclarant, en réponse à une demande de M. l'Echevin Dubois, que la salle du quartier Emard sera disponible le 29 du présent mois.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer M. l'Echevin Dubois que ladite salle sera à sa disposition, à la date ci-dessus mentionnée.

7.—(2714-27126-27008) Soumis trois rapports de l'Architecte de la Ville, recommandant l'octroi de certains permis:

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'accorder les permis suivants:

- 1° Commission des Ecoles Protestantes: pour installer deux chaudières à vapeur et un moteur électrique de 25 C.V. sur la propriété située rue St-Urbain, No cad. 11, subd. 29 à 44, quartier Laurier, pour y établir des systèmes de chauffage et ventilation;
- 2° Henri Gagnon: pour occuper le lot No cad. 3616, subd. 128-129, quartier Emard, coin nord-est des rues Clovis et Dumas, pour y recevoir, emmagasiner et vendre du bois, charbon, grain et foin.
- 3° Jack Bramson, pour occuper le lot No cad. 1161-1162-1163-1164-1165, quartier St-Georges, Square Phillips, pour y recevoir, emmagasiner et vendre de la gazoline, dans un réservoir souterrain, de la capacité de 890 gallons.

8.—(27200) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet du règlement de la balance due, par la Compagnie des Tramways, pour l'enlèvement de la neige et pour le pourcentage de ses recettes, durant l'année 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef pour savoir s'il a vérifié ladite balance, et pour rapport immédiat.

9.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que les minutes soient approuvées.

10.—(27173) Soumise une communication du "Club Municipal Ouvrier Indépendant de Papineau", approuvant la ligne de conduite du Bureau des Commissaires, au sujet de la propriété Collard.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recevoir ladite communication.

11.—(24480) Soumise une communication de MM. Brown & Co., au sujet de l'expropriation de la propriété de la Succession Keefer, rue Ste-Catherine.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De déposer aux archives.

12.—Soumise une communication de la "Montreal Automobile Trade Association Limited", au sujet de la vitesse des automobiles.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De transmettre au Conseil, pour références à la Commission de Législation.

13.—(27192) Soumise une communication de MM. Atwater, Duclos & Co., au sujet de la demande de la "Roberts Filter Mfg. Co.", pour le renouvellement de la garantie sur son contrat.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité, pour rapport.

14.—(26862) Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant qu'il vaut mieux, pour la Cité, de laisser décider par les tribunaux la réclamation des Commissaires d'Ecoles

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

6.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, stating, in reply to a question put by Ald. Dubois, that the Town Hall in Emard Ward will be available on the 29th instant.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Ald. Dubois be informed that said Town Hall will be at his disposal on the above mentioned date.

7.—(27214-27126-27008) Submitted three reports from the City Architect, recommending that certain permits be granted:

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To grant the following permits:

- 1° To the Protestant School Commissioners, to erect two steam boilers and a 25 H. P. electric motor, on the property situated on St. Urbain street, Cad. lot No. 11, subd. 29 to 44, Laurier Ward, for heating and ventilating purposes;
- 2° To Henri Gagnon, to store and sell wood, coal, grain and hay on Cad. lot No. 3616, subd. 128-129, Emard Ward, north-east corner of Clovis and Dumas streets;
- 3° To Jack Bramson, to install an underground tank of 890 gallon capacity, on Cad. lot No. 1161-1162-1163-1164-1165, St. George Ward, Phillips Square, for the purpose of storing and selling gasoline.

8.—(27200) Submitted a report from the City Treasurer, anent the settlement of the balance due by the Tramways Co., for the removal of snow and for percentage on its receipts for the year 1914.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer, in order to know whether he has verified said balance and for an immediate report.

9.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the minutes be confirmed.

10.—(27173) Submitted a communication from the "Club Municipal Ouvrier Indépendant de Papineau", approving of the course taken by the Board of Commissioners re Collard property.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said communication be received.

11.—(24480) Submitted a communication from Messrs. Brown & Co., anent the expropriation of the Keefer Estate's property, on St. Catherine street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be filed of record.

12.—Submitted a communication from the Montreal Automobile Trade Association, Limited, anent the speed of automobiles.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be transmitted to Council for reference to the Legislation Committee.

13.—(27192) Submitted a communication from Messrs. Atwater, Duclos & Co., anent the application from the Roberts Filter Mfg. Co., for the removal of the guarantee on its contract.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Treasurer, for a report.

14.—(26862) Submitted a report from the Law Department, stating that it would be better for the City to leave it to the Courts to decide whether the claim of the School